



Pièces	4 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	CDA230059
Prix	900 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Superbe appartement en dernier étage, situé au coeur d'une résidence de standing avec gardien, piscine, tennis et un parc paysagé de 2,5 hectares. D'une surface habitable de 104 m² il comprend une entrée ouvrant sur un séjour/salle à manger avec terrasse, une mezzanine donnant sur une terrasse de 45 m² sur le toit et trois chambres avec une salle de bains et deux salles d'eau. Une cave et un garage complètent ce magnifique penthouse. Estimation des charges énergétiques annuelles (2021) : 1078€ - 1458€. Frais d'agence à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

A superb top floor apartment within a sought-after residence with caretaker, swimming pool, tennis court and 2.5 hectares of landscaped grounds. With 104 sq m of living area, it features an entrance hall opening onto a reception room with dining area with terrace, a mezzanine opening onto a 45 sq m rooftop terrace and three bedrooms with one bathroom and two shower rooms. A cellar and a garage complete this magnificent penthouse. Estimated annual energy charges (2021) : 1078€ - 1458€. Agency fees at the charge of the vendor. Information on the risks to which this property is exposed is available ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, Boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

